

6. September 2006 - Radio Vatican

Briefe an den Papst

Zur Bayernreise von Papst Benedikt XVI. hat die Initiative „Wir sind Kirche“ Gläubige dazu aufgefordert, Briefe an den Papst zu richten. „Wir sind Kirche“ bat die Bischöfe der Bistümer, die der Papst besuchen wird, eine Auswahl dieser Schreiben dem Papst zu überreichen. Diese Briefe von Gläubigen seien ernst zu nehmen und zu überdenken. Die Briefe sprechen den Priestermangel und das Gefühl der Heimatlosigkeit in übergroßen Gemeinden an. Aber auch Fragen nach der Weihe von Frauen oder verheirateten Männern, nach der Ökumene und dem wachsenden Zentralismus der Kirche werden gestellt. (pm 06.09.06 ak)

Zuletzt geändert am 06.09.2006